

## Jubiläumsmitglieder

### 50 Jahre Rot-Weiß Ubstadt

Bei unserem Ehrenabend dürfen neben den Ehrengästen und vielen Vereinsvertretern die eigenen langjährigen Mitglieder nicht vergessen werden. Einige sind in ganz jungen Jahren zu uns gestoßen und halten uns die Treue und bringen sich im Vereinsleben ein. Daher nochmals ein großes Danke für euren bisherigen Einsatz und die zukünftigen Feste, Ausflüge und weiterer Aktivitäten bei denen wir auf euch zählen dürfen.

Hier die Mitglieder mit 20 Jahren Zugehörigkeit:

Und hier die Mitglieder mit 30 Jahren Zugehörigkeit:

Hier rechts die zwei Mitglieder mit 40 Jahren Zugehörigkeit: Und hier in der Mitte unsere zwei Gründungsmitglieder mit 50 Jahren Zugehörigkeit: